

ACC 10000/146/636 091.46996 Q WAGES - ISTITUTO INFORTUNI-SALERNO

July 1943

ISTITUTO INFORTUNI-SALERNO

July 1943

1°) STIPENDI -

Tabella del 1° aprile 1939 - D.M. 6 giugno 1939 in esecuzione della legge 20 aprile 1939 n° 591 - Nel 1940 gli stipendi sono stati aumentati del 10% ed attualmente del 70%.

2°) SUPPLEMENTO SERVIZIO ATTIVO -

Il 21% sulle prime lire 13000 annue di stipendio e 8% sulle eccedenze sino ad un massimo di lire 20.000 di eccedenze (personale di ruolo e a contratto).

Per il personale aggiunto tale supplemento è pari ad un decimo degli stipendi.

3°) ASSEGNO TEMPORANEO DI GUERRA -

Lordo mensile L.110 per tutti gli impiegati sino al 31 dicembre 1943. Dal 1° gennaio 1944 ha subito un aumento del 125% pari a L.247,50 lorde mensili (R.D.L. 8 luglio 1943 n° 510).

4°) AGGIUNTA DI FAMIGLIA -

(Vedi tabella)

5°) INDENNITA' ALLARME O DI RIMBOLDAMENTO -

(Non viene più corrisposta dal 31 dicembre 1943 in forza di un decreto del Capo del Governo del mese di gennaio 1944)
Veniva corrisposta in ragione di un terzo della diaria di missione giornaliera aumentata di $\frac{1}{4}$ dell'aggiunta di famiglia.

6°) ORE STRAORDINARIE -

NO

7°) COMPENSI VARI -

A 13° mensilità pari allo stipendio del mese di dicembre (soggette alle ritenute erariali)

B Premio di rendimento - 30 ore mensili eseguite o non, in caso di assenza per ogni giornata vengono detratte 3 ore -

Viene retribuito trimestralmente nella seguente misura:

L.5 per il personale di concetto

L.4 " " ordine

L.3 " " subalterno di servizio

C Indennità di carica - Per il Direttore pari a

L. 375

D Indennità di cassa - Per il Cassiere pari a

L.75.

8°) INDENNITA' TRASFERITA -

(Vedi tabella allegata)

20.000 di eccedenze (personale in
tratto).
Per il personale aggiunto tale supplemento è pari
ad un decimo degli stipendi.

3°) ASSEGNO TEMPORANEO DI GUERRA - Loro mensile L.110 per tutti gli impiegati sino
al 31 dicembre 1943. Dal 1° gennaio 1944 ha subito
un aumento del 125% pari a L.247,50 lorde mensili
(R.D.L. 8 luglio 1943 n° 510)/

4°) AGGIUNTA DI FAMIGLIA -
(Vedi tabella)

5°) INDENNITA' ALLARME O DI RIMBARDAMENTO - (Non viene più corrisposta dal 31 dicem-
bre 1943 in forza di un decreto del Capo del Gover-
no del mese di gennaio 1944)
Veniva calcolato in ragione di un terzo della dia-
ria di missione giornaliera aumentata di $\frac{1}{4}$ dell'ag-
giunta di famiglia.

6°) ORE STRAORDINARIE -

7°) COMPENSI VARI -

NO

A 13^a mensilità pari allo stipendio del mese di di-
cembre (soggetto alle ritenute erariali)

B Premio di rendimento - 30 ore mensili eseguite o
non, in caso di assenze per ogni giornata vengono
detratta 3 ore -
Viene retribuito trimestralmente nella seguente mi-
sura:
L.5 per il personale di concetto
L.4 " " ordine
L.3 " " subalterno di servizio
C Indennità di carica - Per il Direttore pari a
L. 375
D Indennità di cassa - Per il Cassiere pari a
L.75.

(Vedi tabella allegata)

8°) INDENNITA' TRASFERITA -

9°) AUMENTO DEL 70% -

Viene calcolato globalmente sullo stipendio - Sup-
plemento servizio attivo - Servizio temporaneo di
guerra - Aggiunta di famiglia - Assegni vari -
Viene calcolato altresì sull'indennità trasferit men-
tre sul premio di rendimento non viene calcolato.

3074

=/=/=/=/=/=/=

TABELLA

DEGLI STIPENDI DEL PERSONALE DI RUOLO E A CONTRATTO

(approvata dal Comitato esecutivo nella seduta del 30 maggio 1939-XVII)

— in vigore dal 1° aprile 1939-XVII —

GRADI	AUMENTI	
1°	3.000	
		0
2°	2.100	
3°	1.900	
4°	1.700	
5°	1.500	14.000
5° bis	1.300	
6°	1.050	
7°	800	10.600
7° bis	800	
8°	650	
9°	525	8.700
10°	525	7.500
11°	475	7.100
12°	425	6.100

N.B. — Gli stipendi indicati nella presente

STIPENDI

GRADI	AUMENTI	INIZIALE 48.000											DOPO 3 ANNI 51.000		DOPO 6 ANNI 54.000	
1°	3.000	NUMERO DI ANNI DI ANZIANITÀ DI SERVIZIO														
		0	3	6	9	12	15	18	21	24	27	30				
2°	2.100				28.700	30.800	32.900	35.000	37.100	39.200	41.300	43.400				
3°	1.900			23.400	25.300	27.200	29.100	31.000	32.900	34.800	36.700	38.600				
4°	1.700		18.450	20.150	21.850	23.550	25.250	26.950	28.650	30.350	32.050	33.750				
5°	1.500	14.000	15.500	17.000	18.500	20.000	21.500	23.000	24.500	26.000	27.500	29.000				
5° bis	1.300			15.500	16.800	18.100	19.400	20.700	22.000	23.300	24.600	25.900				
6°	1.050		12.800	13.850	14.900	15.950	17.000	18.050	19.100	20.150	21.200	22.250				
7°	800	10.600	11.400	12.200	13.000	13.800	14.600	15.400	16.200	17.000	17.800	18.600				
7° bis	800			12.200	13.000	13.800	14.600	15.400	16.200	17.000	17.800	18.600				
8°	650		9.850	10.500	11.150	11.800	12.450	13.100	13.750	14.400	15.050	15.700				
9°	525	8.700	9.225	9.750	10.275	10.800	11.325	11.850	12.375	12.900	13.425	13.950				
10°	525	7.500	8.025	8.550	9.075	9.600	10.125	10.650	11.175	11.700	12.225	12.750				
11°	475	7.100	7.575	8.050	8.525	9.000	9.475	9.950	10.425	10.900	11.375	11.850				
12°	425	6.100	6.525	6.950	7.375	7.800	8.225	8.650	9.075	9.500	9.925	10.350				

N. B. — Gli stipendi indicati nella presente tabella sono al lordo di ritenuta per imposta di ricchezza mobile, di imposta complementare e addizionale, nonché di ri-

STIPENDI

INIZIALE
48.000DOPO 3 ANNI
51.000DOPO 6 ANNI
54.000

NUMERO DI ANNI DI ANZIANITA' DI SERVIZIO

50
53

3	6	9	12	15	18	21	24	27	30	33	50 53
		28.700	30.800	32.900	35.000	37.100	39.200	41.300	43.400	45.500	47.600
	23.400	25.300	27.200	29.100	31.000	32.900	34.800	36.700	38.600	40.500	42.400
18.450	20.150	21.850	23.550	25.250	26.950	28.650	30.350	32.050	33.750	35.450	37.150
15.500	17.000	18.500	20.000	21.500	23.000	24.500	26.000	27.500	29.000	30.500	32.000
	15.500	16.800	18.100	19.400	20.700	22.000	23.300	24.600	25.900	27.200	28.500
12.800	13.850	14.900	15.950	17.000	18.050	19.100	20.150	21.200	22.250	23.300	24.350
11.400	12.200	13.000	13.800	14.600	15.400	16.200	17.000	17.800	18.600	19.400	20.200
	12.200	13.000	13.800	14.600	15.400	16.200	17.000	17.800	18.600	19.400	20.200
9.850	10.500	11.150	11.800	12.450	13.100	13.750	14.400	15.050	15.700	16.350	17.000
9.225	9.750	10.275	10.800	11.325	11.850	12.375	12.900	13.425	13.950	14.475	15.000
8.025	8.550	9.075	9.600	10.125	10.650	11.175	11.700	12.225	12.750	13.275	13.800
7.575	8.050	8.525	9.000	9.475	9.950	10.425	10.900	11.375	11.850	12.325	12.800
6.525	6.950	7.375	7.800	8.225	8.650	9.075	9.500	9.925	10.350	10.775	11.200

Le tabelle sono al lordo di ritenuta per imposta di ricchezza mobile, di imposta complementare e addizionale, nonché di ritenuta per fondo di previdenza.

Decreto ministeriale 6 giugno 1939-XVII, che approva la nuova tabella degli stipendi del personale dell'Istituto nazionale fascista per l'assicurazione contro gli infortuni sul lavoro in esecuzione della legge 20 aprile 1939-XVII, n. 591.

**IL MINISTRO SEGRETARIO DI STATO
PER LE CORPORAZIONI**

Veduto il Regio decreto 6 luglio 1933-XI, n. 1033, concernente l'ordinamento dell'Istituto nazionale fascista per l'assicurazione contro gli infortuni sul lavoro;

Veduto lo statuto dell'Istituto nazionale predetto, approvato con Regio decreto 28 settembre 1933-XI, n. 1280;

Veduto il regolamento per il personale dell'Istituto nazionale stesso approvato con D. M. 23 dicembre 1933-XII, modificato con i DD. MM. 11 gennaio e 2 dicembre 1938;

Veduta la istanza in data 5 giugno 1939-XVII, n. 2184/C.G., con la quale il Presidente del predetto Istituto chiede l'approvazione delle modifiche apportate al predetto regolamento del personale con deliberazione del 30 maggio 1939-XVII, del Comitato esecutivo;

Veduta copia di detta deliberazione, da cui risulta l'urgenza della deliberazione stessa;

DECRETA:

Art. 1

Alla tabella n. 1 allegata al Regolamento per il personale dell'Istituto nazionale fascista per l'assicurazione contro gli infortuni sul lavoro, approvata con D. M. 11 gennaio 1938-XVI, è sostituita la nuova tabella allegata al presente decreto.

Art. 2

La nuova tabella ha effetto dal 1° aprile 1939-XVII.

Art. 3

Gli aumenti di retribuzione derivanti dall'applicazione della nuova Tabella assorbono le eventuali quote ad personam di stipendio esistenti al 31 marzo 1939-XVII qualora le dette quote non superino la metà dell'aumento; se la superano sono assorbite fino a concorrenza della metà, rimanendo ridotte all'eccedenza.

Roma, addì 16 giugno 1939-XVII.

p. IL MINISTRO
Ricci

PERSONALE AGGIUNTO

QUALIFICHE	AUMENTI	STIPENDI									
		NUMERO DI ANNI DI ANZIANITÀ DI SERVIZIO									
		0	3	6	9	12	15	18	21	24	27
SEGRETARI	800	10.000	10.800	11.600	12.400	13.200	14.000	14.800	15.600	16.400	17.200
APPLICATI	525	7.900	8.425	8.950	9.475	10.000	10.525	11.050	11.575	12.100	12.625
COMMESSI	525	7.500	8.025	8.550	9.075	9.600	10.125	10.650	11.175	11.700	12.225
INFERMIERI AUTISTI	475	6.900	7.375	7.850	8.325	8.800	9.275	9.750	10.225	10.700	11.175
FATTORINI INFERMIERE	425	6.900	7.325	7.750	8.175	8.600	9.025	9.450	9.875	10.300	10.725

N. B. — Gli stipendi indicati nella presente tabella sono al lordo di ritenuta per imposta di ricchezza mobile, di imposta complementare e addizionale,

Un decimo degli stipendi sopraindicati deve essere imputato a supplemento di servizio attivo.

PERSONALE AGGIUNTO

STIPENDI

NUMERO DI ANNI DI ANZIANITÀ DI SERVIZIO											
3	6	9	12	15	18	21	24	27	30	33	36
10.800	11.600	12.400	13.200	14.000	14.800	15.600	16.400	17.200	18.000	18.800	19.600
8.425	8.950	9.475	10.000	10.525	11.050	11.575	12.100	12.625	13.150	13.675	14.200
8.025	8.550	9.075	9.600	10.125	10.650	11.175	11.700	12.225	12.750	13.275	13.800
7.375	7.850	8.325	8.800	9.275	9.750	10.225	10.700	11.175	11.650	12.125	12.600
7.325	7.750	8.175	8.600	9.025	9.450	9.875	10.300	10.725	11.150	11.575	12.000

5000 - Filippine - VII-939

Le tabelle sono al lordo di ritenuta per imposta di ricchezza mobile, di imposta complementare e addizionale, nonché di ritenuta per fondo di previdenza.
 I dati deve essere imputato a supplemento di servizio attivo.

TABELLA
DELLE RETRIBUZIONI DEL PERSONALE AGGIUNTO

(in vigore dal 1° aprile 1939 - Anno XVII)

GRADI		DIARIA INTERA	2/3	DIARIA 1/2	RIDOTTA
1°		125,==	83,35	62,50	
2°		100,==	66,65	50,00	
3°		90,==	60,==	45,00	
4°		85,==	56,65	42,50	
5°		80,==	53,35	40,==	
5° bis,	6° e 7°	70,==	46,65	35,==	
7° bis,	8° e 9°	65,==	43,35	32,50	
10°		55,==	36,65	27,50	
11° e	12°	50,==	33,35	25,==	

ADI	DIARIA INTERA	2/3	DIARIA 1/2	RIDOTTA 1/3
0°	125,==	83,35	62,50	41,65
2°	100,==	66,65	50,00	33,35
4°	90,==	60,==	45,00	30,==
6°	85,==	56,65	42,50	28,35
8°	80,==	53,35	40,==	25,65
10°	70,==	46,65	35,==	23,35
12°	65,==	43,35	32,50	21,65
	55,==	36,65	27,50	18,35
	50,==	33,35	25,==	16,65

5071

FAMIGLIA A CARICO	INDENNITA' NOMINALE BASE	COMUNI CON PIU' TANTI				meno di 20.000
		più di 500.000	da 100.000 a 499.999	da 50.000 a 99.999	da 20.000 a 49.999	
		10%	25%	40%	50%	
Dal Grado I al Grado X e personale agg.to, straord. e provvis. di concetto, d'ordine e subalterno.						
Coniugati senza prole o vedovi con 1 figlio	214,50	214,50	193,05	160,88	128,70	107,25
Moglie e 1 f.	280,50	280,50	252,45	210,38	168,30	140,35
" e 2 figli	354,75	354,75	319,28	266,07	212,85	177,37
" " 3	437,25	437,25	393,53	327,94	262,35	218,62
" " 4	528,--	528,--	475,20	396,--	316,80	264,--
" " 5	627,--	627,--	564,30	470,25	376,20	313,50
" " 6	734,25	734,25	660,83	550,69	440,55	367,12
" " 7	849,75	849,75	764,78	637,32	509,85	424,37
" " 8	973,50	973,50	876,15	730,13	584,10	436,75
" " 9	1.105,50	1.105,50	994,95	829,13	663,30	552,75
"						
Gradi XI e XII e personale agg.to, straord. e provv. di serv.						
Coniugati senza prole o vedovi con 1 figlio	165,--	165,--	148,50	123,75	99,--	82,50
Moglie e 1 f.	214,50	214,50	193,05	160,88	128,70	107,25
" " 2	272,25	272,25	245,03	204,19	163,35	136,12
" " 3	338,25	338,25	304,43	253,69	202,95	169,12
" " 4	412,50	412,50	371,25	309,38	247,50	206,25
" " 5	495,--	495,--	445,50	371,25	297,--	247,50
" " 6	585,75	585,75	527,18	439,32	351,45	292,87

~~Gradi XI e XII e personale agz.to, straordinario, e provv.di serr.~~

provv. di concetto, d'ordine e subalterno									
Coniugati senza prole o vedovi con 1 figlio	214,50	214,50	193,05	160,88	128,70	107,25			
Moglie e 1 f.	280,50	280,50	252,45	210,38	168,30	140,25			
" e 2 figli	354,75	354,75	319,28	266,07	212,85	177,37			
" " 3 "	437,25	437,25	393,53	327,94	262,35	218,62			
" " 4 "	528,--	528,--	475,20	396,--	316,80	264,--			
" " 5 "	627,--	627,--	564,30	470,25	376,20	313,50			
" " 6 "	734,25	734,25	660,83	550,69	440,55	367,12			
" " 7 "	849,75	849,75	764,78	637,32	509,85	424,87			
" " 8 "	973,50	973,50	876,15	730,13	584,10	486,75			
" " 9 "	1.105,50	1.105,50	994,95	829,13	663,30	552,75			
"	Gradi XI e XII e personale agg.to, straord. e provv. di serv.								

Coniugati senza prole o vedovi con 1 figlio	165,--	165,--	148,50	123,75	99,--	82,50
Moglie e 1 f.	214,50	214,50	193,05	160,88	128,70	107,25
" " 2 "	272,25	272,25	245,03	204,19	163,35	136,12
" " 3 "	338,25	338,25	304,43	253,69	202,95	169,12
" " 4 "	412,50	412,50	371,25	309,38	247,50	206,25
" " 5 "	495,--	495,--	445,50	371,25	297,--	247,50
" " 6 "	585,75	585,75	527,18	439,32	351,45	292,87
" " 7 "	684,75	684,75	616,28	513,57	410,85	342,37
" " 8 "	792,--	792,--	712,80	594,--	475,20	396,--
" " 9 "	907,50	907,50	816,75	680,63	544,50	453,75

5070

1722